

**„Der Antichrist, der Sohn des Verderbens, vergrößert seine Macht gegen die Menschheit durch die ihm treu ergebenen und unheilvollen Eliten ...“**

---

(vorläufige Übersetzung)

**BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA  
17. JULI 2017**



Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,

**ICH EMPFANGE EUCH MIT MEINEN HÄNDEN, UM EUCH MIT DEM WEG DER  
ERLÖSUNG VERTRAUT ZU MACHEN.**

Meine Kinder sind verwegen, den Aufforderungen Meines Sohnes nicht zu gehorchen. Da sie nicht wissen, was die Seele ist, wissen sie auch nicht, was sie im Begriff zu verlieren sind. Sie setzen sich der Gefahr aus, den leichtest möglichen Weg zu wählen, der sie zur Verdammung führt.

Jeder Aufruf durch diese Offenbarung ist Göttlicher Wille. Alle diese Aufrufe sind nicht dazu da, euch zu ängstigen, sondern euch davor zu warnen, dass sich die Läuterung der Menschheit nähert, euch nicht unvorbereitet trifft und ihr euch deshalb zur Umkehr eures Lebens rüstet.

Die Menschheit handelt, indem sie sich in allem gefällt, was sie wünscht, ohne zu überlegen, ob es für sie gut oder schlecht sei. Die egoistische und konkurrierende Haltung führt den Menschen dazu, nicht an seine Brüder und Schwestern zu denken, sondern sich nur auf das eigene Wohlergehen und eigene Vergnügen zu konzentrieren, das dem Gott des Materialismus huldigt.

Diese Haltung hat sich auch auf den spirituellen Teil des Menschen übertragen. Ohne Werke der Nächstenliebe vergeht sich der Mensch gegen das erste Gebot des Gesetzes Gottes und lehnt es ab, diesen Aspekt zu berücksichtigen. Diese egoistische Einstellung wurde vom Dämon dazu verwendet, vom Weltlichen gesättigte Spieße gegen die Gesellschaft zu schleudern und diese nimmt sie unter Missachtung der Naturgesetze und des Göttlichen Willens mit Vergnügen auf.

Die Jugend fährt wie in einem Schiff ohne Steuer in die verschmutzten Wasser der Unmoral, der Zügellosigkeit, der Degeneration und der Unfähigkeit, das Falsche abzulehnen; in Wasser, die durch Korruption, Zorn, und fehlende Beachtung der Gebote Gottes vergiftet sind, in verschmutztes Wasser durch schlechte Unterweisungen, die fälschlicherweise von jenen der Institutionen verbreitet werden; es sind wahrhaftige Dämonen, die verschmutzen, alles, was sie berühren.

Lasst nicht außer Acht, Meine Kinder, dass die falschen Lehrer überhandnehmen, solche die dem Evangelium nicht folgen und nicht aufrichtig sind. Es sind jene, die glauben, sie könnten Meinen Sohn narren, wodurch sie ihre eigene Verdammung schmieden.

**BLEIBT WACHSAM MEINE LIEBEN KINDER, ES MEHREN SICH JENE, DIE SAGEN, DAS WORT MEINES SOHNES ZU EMPFANGEN, ABER DIES STIMMT NICHT.**

Erkennt Meinen Sohn, damit ihr unterscheiden könnt, was richtig und was verdorben ist. Ihr sollt wissen, dass in diesem Moment, der den großen angekündigten Ereignissen aller Art vorangeht, Verwirrung herrscht; sie zeigen euch an, dass ihr den Moment der Momente erlebt.

Diese Generation hat so viel Bosheit entwickelt, dass sie das Böse und seine Legionen auf die Erde angezogen hat und dadurch die Verseuchung vieler Menschen aufrechterhält und dies mit nie zuvor gesehenen Verhaltensweisen.

Und der Mensch sieht alles als gut an, da für ihn ja die Sünde und die Hölle nicht existieren und das Göttliche Erbarmen dazu verwendet wird, dem Menschen zu gestatten, in die Sünde zu versinken und von Satan eingefangen zu werden.

Ich schaue auf die Erde und es gibt so viele Menschen, die ihren Hass auf Gott und ihre spirituelle Ignoranz zeigen, in der sie leben und mit großer Gefühlskälte die Bilder in den Kirchen zerstören, Sakrilegien gegen die Eucharistie begehen und ein Leben ohne Gewissensbisse führen. Es ist der Aufstand des Menschen gegen Meine auserwählten Söhne in der Gegenüberstellung gegen jene, die das Wort Meines Sohnes verkündigen, es aber in ihrem täglichen Leben nicht in die Tat umsetzen; es ist der Aufstand der Kinder ohne Gott, durch jene, die sich entschlossen haben, den Dämon anzubeten. Es ist der Aufstand des Menschen, der den Dämon aufgenommen hat, der ihnen das Gift des Hasses gegen Gott eingespritzt hat.

**DIESE GENERATION ERSTICKT IN IHRER MORALISCHEN UND GEISTLICHEN KRISE. DER MENSCH OHNE GOTT IST EIN MENSCH OHNE GEWISSEN UND OHNE FURCHT.**

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:

**UM MEINEN SOHN IN EUCH ZU ERKENNEN, MÜSST IHR LIEBE IM HERZEN UND DIE UNTERSTÜTZUNG DES HEILIGEN GEISTES HABEN.**

Liebe, damit ihr die Wahrheit nicht zurückweist, obwohl ihr sie nicht versteht; Liebe damit ihr willens seid, den Zustand des Irrtums zu verlassen, in dem jene verharren, die Meinen Sohn verleugnen.

Ihr habt keine Zeit mehr, nur noch Augenblicke und vor diesen vermehren sich der Irrtum und die Rückweisung Gottes. Dies ist ein Signal, welches das sich Nähernde anzeigt, ein Signal, das ihr ernst nehmen sollt, damit ihr nicht die Finsternisse rechtfertigt, in denen ihr lebt.

In diesem Moment ist Mein Herz in eine große Traurigkeit gefallen: Jene, die ihre physische Sicht verloren haben, sind bestrebt, sich zu mobilisieren, während ihr, die ihr euch entschieden habt, geistlich blind zu sein, um die Wahrheit des Göttlichen Wortes nicht zu sehen, begeht gegen Meinen Sohn eine große Beleidigung.

Der Dämon verführt diese Generation, die nach technologischen Fortschritten brennt; er verführt euch mit großer Leichtigkeit und ebenso jene, die zu Meinem Sohn gehören.

**DER DÄMON VERFÜHRT VIELE DER MEINEN, UM SIE ZU DEN EWIGEN STRAFEN ZU FÜHREN.**

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:

- Das Haus des Vaters verbirgt nichts vor euch; seid gehorsam und schätzt die Göttlichen Aufrufe nicht gering, in denen ihr den wahren Weg finden werdet.

Beachtet aufmerksam, wie die schlecht angewandte Technologie euch dazu geführt hat, vollkommen von ihr abhängig zu sein. All dies ist der Plan des Antichristen gewesen, so dass ihr im Voraus Subjekte der totalen Kontrolle in seinen Händen seid.

**EURE DATEN WERDEN IN DEN HÄNDEN DES BÖSEN GEHALTEN, UM SIE GEGEN EUCH, MEINE KINDER, ZU VERWENDEN.**

Dies ist der Grund, weshalb Ich euch aufgerufen habe, euch in die Schriften zu vertiefen und Meinen Sohn zu erkennen, so dass ihr nicht verwirrt werdet.

- **Der Sohn des Verderbens vergrößert seine Macht durch die ihm treu ergebenden und unheilvollen Eliten gegen die Menschheit, die wegen der nicht berücksichtigten Göttlichen Aufrufe noch und noch überrascht sein wird.**

**Betet Kinder, betet für Russland; es wird durch die Natur leiden.**

**Betet Kinder, betet für Island.**

**Betet Kinder, betet für die Vereinigten Staaten: das Leiden lauert.**

**Betet für Venezuela, betet für Venezuela.**

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:

- Die Erde wird von einer Himmelsrichtung zur andern erbeben.
- Die Vulkane beschleunigen ihre Aktivitäten wegen des Einflusses eines sich der Erde nähernden Himmelskörpers.

**DIE MENSCHHEIT WIRD IHREN WEG FINDEN, WENN SIE VON DER VERSKLAVUNG, IN DIE SIE SICH ERGEBEN HAT, BEFREIT SEIN WIRD. DAS NEUE ERWACHEN WIRD KOMMEN, UND DER FRIEDE MEINES SOHNES WIRD HERRSCHEN.**

**Betet den heiligen Rosenkranz, empfangt Meinen Sohn, seid wahrhaftige Tempel des Heiligen Geistes.**

Ich segne euch mit Meiner Liebe.

Mutter Maria.

**AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.**